
Protokoll zur Sitzung der Fachschaft
Biochemie am 08.10.2020
Fachschaftsrat Biochemie

Anwesende Rät*innen: Elisa Kleinfeld, Rieke Beuker*, Viktoria Warth, Stefanie Neufeld,
Patrick Eckert, Simon Przetak, Marie-Luise Johanningmann*, Simon Vesper*
Abwesende Rät*innen: Leon Portz
Anwesende Kooptierte: Lucas Magduschewski
Anwesende Studierende der Biochemie: Jannik Heemann, Catharina Gronkowsky,
Iannis Charnay

Mit * gekennzeichnede Studierende sind nach Sitzungsbeginn erschienen.
Es sind sonst keine weiteren Studierenden anwesend.

Die Sitzung wird um 20:05 Uhr eröffnet.

0 Regularia

Die Sitzung findet online über Webex statt.
Es wurde ordungsgemäß eingeladen.
Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.
Viktoria Warth übernimmt die Redeleitung.
Elisa Kleinfeld protokolliert.
Das Protokoll der letzten Sitzung wird ohne Änderungen angenommen.

Die folgende Tagesordnung wird vorgestellt:
Top 0 Regularia
Top 1 Berichte
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Top 2 ESAG
Top 3 Sonstiges

Stefanie möchte den Top "V-Modul: Programmieren für Biologen"hinzufügen.
Die neue Tagesordnung sähe dann so aus:
Top 0 Regularia
Top 1 Berichte
Top 2 ESAG
Top 3 V-Modul: Programmieren für Biologen
Top 4 Sonsteiges

Die neue Tagesordnung wird angenommen.

1 Berichte 10:07 Uhr

E-Mail: Simon stellt vor: Die Veranstaltungsanmeldungen wurden genehmigt. Im Moment
finden Testläufe in den Hörsälen für Videoübertragungen in der ESAG statt.

Kassenwarte: Semestergeldantrag wurde angenommen.

Instagram: Viktoria hat angefragt, was sich die Erstis für die ESAG wünschen. Darunter wa-
ren: Bier, Snacks, Stundenplan erstellen und Tipps für das Online Semester. Sie hat beim AstA
angefragt, ob es wieder Ersti Tüten geben wird.

Stefanie: Digitaler Messestand ist fertig; dieser geht Montag online. Das ESAG Programm
muss noch eingefügt werden. Stefanie stellt die Testansicht des Messestands vor.

20:15 Uhr: Simon V. und Marie-Luise treten der Sitzung bei

Die Homepage URL der Website ist wieder aktiv.
Die ESAG Seite des Fachschaftenreferats muss noch unser Programm erhalten.

2 ESAG 20:16

Viktoria stellt ein Konzept vor, um die Teilnahme an der ESAG zu planen. Die Idee ist, dass
die Erstis sich vorher Online in Gruppen verbindlich eintragen lassen. So können auch Treffen
in der Altstadt geplant werden.
Ise schlägt vor, nach dem HdU Altstadtführungen zu machen.

20:33 Uhr: Rieke Beuker tritt der Sitzung bei
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Diese Idee findet Zuspruch. Wenn man sich schon mal in der Altstadt befindet, dort dann
noch was zu machen.

Tag 1: Online Veranstaltungen

wie: Webex
Erst eine Online-Infoveranstaltung, wo sich jeder auch kurz vorstellt, dann die Infoveranstal-
tung von der jGBM und abschließend Stundenplan Planung und Fragestunde.
Steffi übernimmt die Infoveranstaltung.
Um 10 Uhr am 21.10. soll die Infoveranstaltung beginnen.
Die Stundenpläne würden dann in Kleingruppen erstellt.

Ablauf: 10 Uhr: Beginn Infoveranstaltung, danach Fragenblock
11 Uhr: jGBM
maximal bis 12 Uhr
Mittagspause
13 Uhr: Stundenpläne und weitere Fragen
13:45 Uhr: Fragestunde für den Master

Rieke merkt an, dass Webex eine neue Funktion hat, mit der man Kleingruppen einteilen
kann. Dies wäre praktischer, als Links weiterzuleiten.
Es soll 4 Kleingruppen geben. Jannik. Marie-Luise, Steffi, Simon und Vicky würden die gerne
leiten.
Jannik schlägt vor noch eine extra Masterfragestubde zu machen.
Es wird ausprobiert, wie das Kleingruppen erstellen bei Webex funktioniert.

20:44 Sitzung wird unterbrochen, da die Sitzungsleitung zur Toilette muss.

Die Mastersprechstunde wird auf 13:45 Uhr angedacht.

Tag 2: Haus der Universität

Termine: 11-12 Uhr, 13-14 Uhr, 15-16 Uhr finden jeweils die Veranstaltungen statt. Teilneh-
men können maximal 25 Personen.
Anmeldung erfolgt über Online Liste, für die man sich verbindlich eintragen kann.
Gruppen: 20 Erstis + 5 weitere; darunter eine O-Tutorin, ein jGBM-Mitglied und Rieke; Ise
in der ersten Gruppe
Es wird vorgeschlagen die Organisation über Doodle zu machen. Deadline für das Eintragen
in die Liste ist der 19.10.
Marie-Luise berichtet, dass wir im HdU essen/trinken dürfen, dieses muss sich aber jeder sel-
ber mitbringen. Wegen Hygienemaßnahmen dürfen wir nichts austeilen.
Aufgebaut ist der Saal wie ein Klassenzimmer: einzelne Tische mit einem Stuhl und genügend
Abstand zueinander. Es gibt eine Bühne, wo der Redner stehen kann.
Es soll versuch werden sich draußen zu sammeln und nicht im Foyer und dann gemeinsam
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rein zu gehen.
Es wurde noch nach der benötigten Technik gefragt.
Jannik stellt eine Idee für ein Kahoot-artiges Kennenlernspiel vor. Hierfür würde man einen
Beamer und deine Leinwand benötigen.
Es wird sich gegen Alkohol ausgesprochen.
An den Sitzplätzen dürfen die Masken abgenommen werden.
Wir wollen Musik spielen. Diese müsste noch bei der GEMA angemeldet werden.
Jannik möchte das Kahoot-Kennenlernspiel organisieren.
Marie-Luise und Lucas würden gerne in eine der ersten Gruppen sein.
Es wird vorgeschlagen, danach mit der Gruppe in die Altstadt zu gehen. Dazu würde die Grup-
pe einmal aufgeteilt.
Vicky stellt eine Altstadtroute zusammen.
Jannik, Rieke und Vicky machen die HdU/Altstadt Orga-Gruppe.
Alle sollen in die FS-Whatsapp Gruppe schreiben, ob sie irgendwelche zeitlichen Präferenzen
haben.
Für die Altstadtführung werden 45-60 min eingeplant.

Tag 3: Campusführung

Zeitraum: 14-17 Uhr
Verbindliche Einteilung in Gruppen auch wieder über eine Doodle Liste zu machen. Deadline
für die Eintragung ist wieder der 19.10.
Elisa würde mit dem Biochemie-Schild am Startpunkt sein.
Es gibt 6 Gruppen, die im 15 min Takt losgeschickt werden.

Gruppen:
1. Iannis und Lucas
2. Simon P. und Ise
3. Simon V. und Patrick
4. Steffi und Vicky
5. Rieke und Jannik
6. Catharina und Lisa

21:31 Uhr: Lucas verlässt die Sitzung

Generelles:

Pfand muss aus dem FS Raum gebracht werden. Darum möchten sich Simon V und Iannis
kümmern.
FS Raum soll nächste Woche nach OC sauber gemacht und aufgeräumt werden.
Es wird vorgeschlagen Einweg-Masken und Desinfektionsmittel für die ESAG zu besorgen.
Ersti-Tüten: Flaschenpost wird uns nicht sponsorn. Elisa schlägt Papiertüten für die Ersti-
Taschen vor.
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21:42 Uhr: Simon P verlässt die Sitzung

Vorgeschlagener Inhalt der Tüten: Sticker, Periodensysteme, Maske, Kaffee, Schokolade, Instant-
Ramen, Kaugummi, Kondome und mehr

21:44 Uhr: Jannik verlässt die Sitzung

Dies kann in der Metro besorgt werden. Simon V möchte dahin fahren.
Aktuelles FS Foto (mit neuen Pullis!): Über eine Doodle in der FS-Whatsapp Gruppe soll ein
Termin gefunden werden.

3 V-Modul: Programmieren für Biologen 21:50 Uhr

21:51 Uhr: Iannis und Catharina verlassen die Sitzung

Rieke stellt vor, dass die Biochemiker Probleme bei der Zulassung zu dem Modul hatten.
Jetzt sind alle Plätze belegt, ohne dass die Biochemiker die Möglichkeit hatten sich dafür an-
zumelden.
Leon hat wohl schon eine E-Mail dies bezüglich geschrieben.

4 Sonstiges 21:59 Uhr

Es wird über einen weiteren Sitzungstermin geredet. Dieser soll über die Whatsapp Gruppe
geklärt werden.

Die Sitzung wird um 22:02 Uhr beendet.
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